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辰启宁波
北辰鄞奉项目破土动工

北辰地产南方区域管理中心副
总经理兼北辰杭州城市中心总经理
秦鸣、中建二局负责人张英雪先后
致辞，并对鄞奉项目寄予厚望。

无论是作为海曙中心城区内不
可多得的居住升级之作，还是作为
北辰实业长三角战略的重要落笔，
该项目都将为2017年的宁波楼市添
上浓墨重彩的一笔。

国匠北辰
中国复合地产领军者

据介绍，北京北辰实业股份有限
公司，1997年4月2日由北京北辰实
业集团有限责任公司独家发起设立，
同年5月在香港联合交易所挂牌上
市。2006年10月在上海证券交易所
成功发行A股并上市，成为国内率先
拥有A+H股地产类上市公司。

北辰实业以立足北京、拓展京
外为方针，开发产品包括住宅、公
寓、别墅、写字楼、商业在内的多元

化、多档次的物业开发和销售。公
司持有并经营的物业包括会展、酒
店、写字楼、公寓和购物中心业态
等。2016年，北辰实业荣登中国房
地产百强企业，现已发展成为中国
复合地产领军品牌。作为杭州G20
峰会指定服务商，北辰为杭州G20
峰会的举办进行了成功的铺垫和优
质的诠释。此次北辰首入宁波，并
将在未来继续深耕甬城，筑梦北辰
荣耀。

致敬甬城
北辰首子荣耀海曙

北辰鄞奉项目所在片区为海曙
区的核心区域，定位为商业、居住和
文化休闲兼备的滨水复合功能区。
项目占地面积约4.7万平方米，总建
筑面积约18.9万平方米，西临南塘
河，东临鄞奉路，是宁波城区内较为
稀缺的住宅用地。

作为北辰入主宁波的首秀之
作，必将秉承亚运奥运精神、以国匠
之力，为宁波城市中心高端生活开
启华美篇章。 鲍玲玲

日前，一场名为“活力唤醒城市”暨中旅城
天一展厅开放的活动热力开演。活动现场，缤
纷七彩跑道、极速能量单车挑战、身心协调的套
圈游戏等项目，引得现场人头涌动，活力爆棚。

活动主办方代表港中旅宁波公司营销部
贺经理精彩致辞，让到场嘉宾对这座百年央企
港中旅打造的建筑面积约70万平方米的活力
之城有了更深层次的认识。据了解，运动、健
康、阳光、活力……一直是中旅城在倡导和塑
造的生活方式。所以，中旅城除了近享姚江新
城璀璨繁华之外，还打造有建筑面积约3000
平方米的运动会所、建筑面积约5000平方米
的社区运动景观中轴等全民运动设施，让未来
中旅城的业主，在外有奥体中心，于内也有全
面的运动和健康体验。更重要的是，中旅城背
后是“百年央企、千亿巨擘”港中旅地产，以及
名门府的成功实践，让中旅城这座百万活力新
都会，有了更多令人放心和期待的理由。

除此之外，中旅城还将自配有12班星级幼
儿园、建筑面积约5万平方米时尚商业、五星精
装入户大堂、超星级高端电梯轿厢、选用百余
种花木实现36%的绿化覆盖率。中旅城一期
的两大产品，建筑面积约80-128平方米观景
高层、建筑面积约110-140平方米阔景洋房，
让活力真正注入生活点滴。因为中旅城坚信，
家不应只是冰冷的建筑，运动和活力才是生活
和生命的本真和动力。 鲍玲玲

国匠北辰 致敬甬城

北辰实业鄞奉项目举行开工典礼
3月21日，备受

瞩目的北辰实业宁
波鄞奉项目开工典
礼盛大举行。海曙
区政府领导、北辰实
业领导及媒体代表
共同见证了这一荣
耀时刻。此次开工
盛典，标志着北辰实
业在宁波的首个项
目正式启动。

“活力唤醒城市”
暨中旅城天一展厅开放活动热力开演

今年年初，在宁波市城乡规划工作会议上
提出：抓紧完成姚江新城发展战略研究，高起
点谋划姚江两岸开发，做精三江口，做强东部
新城，打造姚江生态智慧新城，形成“一轴串
心，三心连轴”的主城结构。

姚江起势，谁领时代潮头？位于丽江西路
与洪大路交汇口的姚江湾，以其一线南向828
米醉美江岸线闻名，自2016年入市以来，即受
高端改善家庭青睐。尤其是建筑面积约180平
方米、建筑面积约200平方米大尺度四房、五
房，户型周正大气，满足全家庭生命周期成长
需求。

3月22日，作为姚江湾最后批次房源，中
庭央座建筑面积约180平方米和建筑面积约

200 平方米房源
荣耀加推，紧俏热
销。现场更有购
房者边下单边感
叹：“随着未来宁
波向西向北规划
大基调的发展，看
好姚江新城板块
的潜力，入住姚江
湾真正实现进享
繁华，退居宁静。”

据了解，姚江湾现已准现房呈现，将于今
年交付，家门口的丽江西路也将于近期通车，
欢迎购房者莅临品鉴。 鲍玲玲

南向828米江岸线 姚江湾最后批次
建筑面积约180/200㎡房源加推热销
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西安地铁“问题电缆”事件持续发酵

成都合肥地铁也被曝使用不合格电缆

2016年11月开通运行的西安地铁三
号线全长39公里，于2012年年中全面开
工。

在20日晚间西安市政府举行的新闻
发布会上，国家电线电缆监督检验中心副
主任金群，公布了抽样送检的地铁三号线
电缆检测结果，结果表明5个抽检样品均

不合格。
西安市常务副市长吕健承诺，将对不

合格电缆在保证地铁安全运行的前提下全
部予以更换。同时，已依法控制了公司的
8名相关人员。

事实上，奥凯公司相关产品存在质量
问题，已不是第一次被执法部门发现。国

家企业信用信息公示系统的公示报告显
示，2015年11月至2016年2月间，西安市
质监局先后四次对奥凯公司生产、销售不
符合国家标准的电力电缆作出行政处罚。

那么，既然多次发现问题，有关部门缘
何没有及时中止其对地铁项目的供货？记
者采访西安市质监局，尚未得到明确回应。

一问：多次发现产品存在质量问题，为何没有及时中止供货？

连日来，有关西安地铁三号线使用不合格电缆的消息成为社会关注焦点，也将涉事企业陕西奥凯电
缆有限公司推到风口浪尖。3月22日上午，“新华视点”记者在现场看到，陕西奥凯电缆有限公司位于杨
凌农业高新技术产业示范区的工厂已停工。

21日晚，一段当地媒体对奥凯公司法定代表人王志伟的采访视频在网上发布。据他供述，提供给
西安地铁的这批电缆型号大约有20多种，总造价4000多万元，其中不合格产品大约有3000万元。

在西安地铁三号线曝出使用问题电
缆后，成都、合肥等地也发现地铁项目使
用了奥凯公司的电缆产品。

成都轨道集团在其官微上表示，3月
17日，集团成立专项工作组，如果检验结

果不合格，将按照相关法律和合同规定，
责令相关单位在最短的时间内彻底整改，
并依法追究法律责任。

22日下午，合肥城市轨道交通有限公
司召开新闻发布会通报，之前对电缆检验

结果均为“合格”。为慎重起见，已经联合
第三方检测、咨询、监造、设计、施工、监理
等，共同再次对奥凯公司电缆产品检测。
检测结果预计本月28日得出，届时将第一
时间向社会公布。 据新华社

在此次事件中，奥凯公司的商标被评
为陕西省著名商标引起广泛关注。那么，
这家企业是如何成为名牌的？

陕西省工商局商标监督管理处处长
崔亮说，2015年7月，奥凯公司向工商部
门提交了陕西省著名商标申请材料，同年

12月成功获评。
据记者调查，奥凯公司的申请材料显

示，该公司的“五胜”商标注册于2014年
12月28日。而《陕西省著名商标认定标
准及认定程序》明确规定，“申请认定著名
商标的商标，在申请时已经国家工商行政

管理局核准注册三年以上”。显然，“五
胜”商标并不符合这一要求。

对此，崔亮坦承，具体经办此事的工
商部门工作人员对政策要求的时限理解
存在偏差，没有及时发现问题，存在“把关
不严”的情况。

二问：涉事公司商标注册刚满一年，如何获评陕西省著名商标？

三问：还有哪些城市建设项目使用了涉事公司的产品？

在西安电视台播出的画面中，奥
凯电缆公司法定代表人王志伟跪地
道歉。视频截图

本报讯（记者 王元卓 通讯员
徐昭）不少市民关心，宁波地铁有没
有对电缆使用问题进行排查，有没有
使用问题电缆？

昨日下午，宁波轨道交通指挥部
回复：近日其他城市地铁“问题电缆”
事件发生后，宁波轨道交通高度重
视，对电缆使用情况进行了排查。宁
波轨道交通没有采购过涉事奥凯电
缆，请市民放心。宁波轨道交通一直
高度重视安全生产，坚持质量源头管
理。宁波轨道交通集团会一如继往
地坚持对关键设备、材料的全过程管
控，确保建设安全和运营安全。

宁波地铁未采购
陕西奥凯问题电缆


